

PF ニュースホームページ開設のお知らせ

PF ニュースにホームページができました。投稿の手引きやテンプレート、また各種記事の最新情報のリンク集等、ユーザーの皆様には有益だと思われる記事を順次掲載していく予定ですので、どうぞご覧下さい。(http://pfwww.kek.jp/publications/pfnews/)

新シリーズ 「建設・改造ビームラインを使って」 のご紹介

PF ニュースではこれまで、建設あるいは改造したビームラインの現状に関する記事をビームライン担当者に依頼して「物質科学第一・第二研究系の現状」の中で掲載してまいりました。しかしながら、ユーザーの方が実際に使ってみて、どれだけ性能や使い勝手が向上したかなどを報告した記事はそれほどありませんでした。そこでこの度「建設・改造ビームラインを使って」シリーズを企画してユーザーの方に

利用実験に入ってから改良された点の紹介
性能、使い勝手などについて他のビームラインとの比較

建設・改造ビームラインによって研究がどのように進展したか

建設・改造ビームラインに対する要望、提案などについて執筆していただくことに致しました。改良すべき点などを指摘してもらえれば改善を図る方向に対処することができますし、研究が発展したのであればスタッフにとっても励みになります。

PF ニュース送付先変更について

PF ニュースの送付先変更を希望される方は、登録番号を明記の上、電話、ファックス、Eメールにて下記宛にお知らせ下さい。

宛 先

〒305-0801 茨城県つくば市大穂 1-1

高エネルギー加速器研究機構

物質構造科学研究所 放射光研究施設内

PF ニュース編集委員会事務局

TEL : 0298-64-5196 FAX : 0298-64-2801

E-mail : pf-news@pfiqst.kek.jp

URL : http://pfwww.kek.jp/publications/pfnews/

編集後記

早いもので PHOTON FACTORY NEWS の編集に携わって2年が経ちました。特に、後半は編集委員長の大役を仰せつかりましたが、編集委員の皆さんの力で何とか勤め上げることができました。この間に PF NEWS は巻末情報の大幅改定や記事の電子化等、大きな変革を経験しました。特に記事の電子化はホームページの立ち上げにも繋がり、PF NEWS の今後の役割そのものを大きく変えていく可能性を秘めています。今後もネットワークを使った新しい通信手段がどんどん登場してくると思いますが、PF NEWS がユーザーと PF スタッフを結ぶ太い絆として益々発展していくことを期待します。(H.F.)

編集委員

委員長 藤岡 洋 東京大学大学院工学研究系研究科
副委員長 間瀬一彦 物質構造科学研究所
委員 足立純一 物質構造科学研究所
川北至信 九州大学大学院理学研究院
岸本俊二 物質構造科学研究所
桜井 浩 群馬大学工学部
下村 勝 東北大学多元物質科学研究所

庄野 厚 東京理科大学工学部
高橋良美 物質構造科学研究所 (事務局)
土屋公央 物質構造科学研究所
堀内正隆 北海道大学大学院薬学研究科
松垣直宏 物質構造科学研究所
吉田寿雄 名古屋大学大学院工学研究科
米山明男 日立・基礎研究所